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Zusammenfassung in Leichter Sprache 

 

Special Olympics Weltspiele: 

Dirk Nowitzki besucht deutsches Basketball-Team 

 

Er hat viele Jahre in der NBA gespielt. 

Die NBA ist die wichtigste Basketball-Liga der Welt. 

Heute hat Dirk Nowitzki das deutsche Basketball-Team 

besucht,  

um dem Team Glück bei den Weltspielen zu wünschen. 

 

Dirk Nowitzki sagt: 

Bei Special Olympics geht es nicht um das Gewinnen 

oder Verlieren. 

Es geht darum,  

dass Sportler zusammen Sport machen. 

Und dass sie vom Sport lernen. 

Zum Beispiel Zusammenhalt und Disziplin. 

Also sich an Regeln zu halten. 

Der Sport bringt alle zusammen. 

Es ist nicht wichtig, 

https://www.berlin2023.org/de
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw/featured
https://www.coca-cola-deutschland.de/
https://www.bmi.bund.de/DE/startseite/startseite-node.html
https://www.telekom.de/start
https://www.toyota.de/
https://www.berlin-sportmetropole.de/
https://www.afbshop.de/
https://www.freshfields.de/
https://www.nike.com/de/
https://www.schufa.de/
https://www.wuerth.de/
https://sbahn.berlin/
https://www.soliver.de/
https://www.rewe.de/
https://european-union.europa.eu/index_de
https://airbnb.pvxt.net/k0jyML
https://www.riedel.net/de/
https://www.warnermusic.de/
https://www.aktion-mensch.de/
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• woher man kommt. 

• wer man ist. 

 

Dirk Nowitzki ist bei den Weltspielen Friend of the 

Game. 

Das ist Englisch. 

Und es bedeutet: Freund der Spiele. 

Zusammen mit anderen wichtigen Personen setzt er sich  

für Special Olympics ein. 

Dirk Nowitzki sagt: 

Im Moment machen nur sehr wenige Vereine Sport-An-

gebote  

für Menschen mit Behinderung. 

Das ist sehr schade. 

Ich hoffe,  

dass es durch die Weltspiele bald viel mehr Sport-Ange-

bote gibt. 
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https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
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https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
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